



Marie Besnard, l'empoisonneuse ou la bonne dame de Loudun ?

publié le 24/03/2013

Descriptif :

Marie Besnard était une femme sans histoire jusqu'au jour où elle fut accusée du meurtre de treize personnes. Treize parents ou amis qu'elle aurait empoisonnés avec de l'arsenic. Coupable ou innocente ? Découvrez la plaidoirie des élèves avocats de 1ère STMG du lycée Guy Chauvet.

Dans le cadre du cours de Droit, les élèves de 1ère STMG ont étudié l'affaire Marie Besnard. Ils ont examiné différents documents traitant de l'affaire et ont rédigé les plaidoiries de l'accusation et de la défense. Découvrez leur travail en pièce jointe.

Documents joints

 plaidoirie de l'accusation (PDF de 202.4 ko)

 plaidoiries de LA défense (PDF de 115.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.